

Sorties du 13/01/2019

Postée par [and51](#) 13/01/2019



Arrêt technique devant le mur de la honte à Coray (interdiction formelle de l' arroser) Sortie agréable a renouveler.

La sortie du G1 commentée par André B (Texte et photo)

Les 4 membres du G3 ont aussi circulé dans le Pays Glazik

Quant aux 8 participants du G2, ils ont rejoint Plomeur puis Bénodet avant de rentrer par Quimper

PLONEIS CYCLO ROUTE - VELO -PASSION -PLAISIR

http://ploneis-cyclo.franceserv.com/route/index.php?file=News&op=index_comment&news_id=2407.